
 

東京の皆さん、ニーハオ！ 

ごあいさつできる機会に恵まれたことを大変うれしく思います。 

 

過ぎ去った１年は世界各国の国民にとって異常な１年であり、新型コロナ

ウイルス感染症が多くの予測不能性をもたらし、今なお世界の多くの地方

が感染症の試練にさらされています。この特別な時期に、人類の奮闘精神

を象徴するオリンピックはオンライン、オフラインを問わず特別な役割を

果たしています。１年間力を蓄えた東京都、日本政府は国際オリンピック

委員会、国際パラリンピック委員会と共に困難を克服し、約束通り世界に

安全、安心な、素晴らしいオリンピックを届け、世界のアスリートにオリ

ンピックの舞台で自分を表現、夢を追求させるために努力しており、中国

大使としても一スポーツファンとしても心から喜んでいます。中国はこれ

まで通り東京オリンピックの成功をできる限り支援してゆきます。 

 

東京オリンピック閉幕の数か月後、中国が北京冬季オリンピック、パラリ

ンピックを開催します。私たちは東京の成功のバトンを受け継いで、国際

オリンピック委員会、国際パラリンピック委員会及び国際社会と共に、オ

リンピック精神を伝え伸ばし、簡素、安全で、素晴らしいオリンピックの祭典を開く十分な自信を持っていま

す。これを踏まえ、私たちはさらに、長い往来の歴史を持つ隣国同士の両国が北京と東京などの友好都市の

ルートを十分に生かし、五輪を契機により多くの交流を繰り広げ、人や文化の絆を強め、２０２２年の中日国

交正常化５０周年という記念すべき年を迎えるよう期待しています。 

 

オリンピックの父クーベルタンが「勝つことではなく、参加することにこそ意義がある」と述べている通りで

す。東京と北京で相次いで燃え上がるオリンピックの聖火は、私たち一人ひとりの心に無限の情熱と闘志を灯

し、人類が艱難険阻に打ち勝ち、より良い未来を共に築く原動力に変わると確信しています。友人の皆さん、

東京に集い、北京で会いましょう。 

 

駐日中国大使 孔 鉉佑 

鐘の音が鳴り響き、月日が経ってゆく。東京夏季五輪と北京冬季五輪の開催も近づいてきました。コロナ禍が

いまなお私たちの生活に影響していますが、私たちの熱いオリンピック精神をくじくことはできず、人類の粘

り強く戦う精神をくじくこともできません。東京夏季五輪と北京冬季五輪が順調に実施され、また、両国のア

スリートが競技場で力の限りを尽くして戦い、最良の成績を収めるようお祈りします。 

                               

北京大学医学部 2年生 紀雲程 

（２０１６年牛欄山一中小大使） 



２０１９年、私は幸運にも「ティーンエイジ アンバサダー（中日小大使）」の一員として日本を訪問しました。

東京中がオリンピック一色に染まっていることに、深い印象を受けました。日本の友人が建設中の競技施設につ

いて説明してくれた時の興奮、小池知事からお返しに東京五輪Ｔシャツを贈られた時の友好、それに街の通りで

目にした、オリンピックエンブレム「組市松紋」をプリントした宣伝グッズの精緻な美しさは今でもはっきりと

覚えています。こうした情景を見て思わず思い起こしました。２００８年の時も私は同じように興奮し、北京の

祭典も同じように注目されていたのだと。「懐（おも）ひを興す所以（ゆえん）は、其の致（ち）一（いつ）な

り」〈王羲之・蘭亭序の一節より。人々が感慨を覚える理由は結局は一つである意〉ということなのかもしれま

せん。 

日本人の情熱から私は東京五輪の開催に期待を寄せており、また、この祭典が必ず滞りなく成功すると信じてい

ます。「山川異域、風月同天（山河は異なろうとも風や月は同じ天の下にある）」であり、コロナ禍の折、日本

からの大量の援助は中国人を深く感動させました。オリンピックが日本で間もなく開催されるにあたり、私は無

論これを心から支持します。コロナはいずれ乗り越えられるでしょう。東京夏季五輪は、感染症に打ち勝つ自信

を持つよう世界の人々を鼓舞するだけでなく、北京冬季五輪にバトンをつなぐものでもあり、中日は手を携え平

和と友好によってオリンピック精神を共に発揚し、素晴らしい未来を共に語りましょう。 

 

北京景山学校 

高校3年（4組） 張辰銘 

 

東京五輪は最も特別なオリンピック大会です。本来は昨年の夏に大いに異彩を放つ予定でしたが、コロナウイル

スによってリズムを狂わされました。オリンピックはかねてから各国が非常に重視するスポーツイベントで、そ

れは各国アスリートの勇姿を見せるだけでなく、さらには国ごとに異なるオリンピックへの理解と独特な表現の

仕方が具体的に示されます。それぞれのオリンピック大会には開催国の文化と特有の精神が注がれ、独特な風格

をもつイベントとなります。東京オリンピックは延期に伴って一層多くの注目と期待が寄せられるようになりま

した。それはコロナ禍の影響を受けた国際環境の回復状況を一段と示すものとなり、東京五輪には一層大きな意

義が与えられました。オリンピック大会ではスポーツ選手が勇姿をみせ、積極的なスポーツマンシップの精神を

世界に伝えます。東京オリンピックが今年予定通り順調に開催され、日本独自の文化を十分に表すようお祈りし

ます。 

北京市三里屯一中 

高校２年 金美婷 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「小大使」訪問団と知事の 

記念撮影 

 

 

 

 

 

 

中国大使館ホームページ                                     中国大使館ツイッター 



こちらのニュースレターはウェブで見ることができます！ 

今後も更新していきますので、お楽しみに！ 

オリンピック・パラリンピック準備局HP（ホームページ） 

https://www.2020games.metro.tokyo.lg.jp/taikaijyunbi/kanren/

embassies/index.html 

こんにちは、中国卓球ナショナルチームの劉詩雯です。東京オリンピックの延期は大きな試

練だったが、私は少しも恐れず、気を緩めず、自分に勝ち、極限に挑戦した。 

「国のために戦い、国に栄誉をもたらす」信念は少しも揺るいでいない。 

青春は練磨によって輝き、人生は奮闘によって昇華する。東京五輪の競技場で、私は必ず中

国卓球チームの「威武の師」、「文明の師」のイメージを示

し、優れたスポーツマンシップと高い技術水準によって大会参

加の任務を立派に達成する。 

ここで、すべてのアスリートがオリンピックの場で最高の力を

発揮できるよう祈る。今戦わないで、いつ戦うのか。東京オリ

ンピック、われわれは来たぞ！ 

劉詩雯 

 

こんにちは、中国卓球ナショナルチームの馬竜です。東京オリ

ンピックの足音が近づき、私たちはいまアモイで積極的に戦い

に備えている。競技場で国旗が昇り、国歌が流れるたびに、私の胸は高鳴る。東京オリンピッ

クの場で、私は必ず全力を尽くして、「国技」の栄誉を守る。 

ここで、オリンピックに参加するすべてのアスリートが最高のコンディションを示し、最後ま

で全力を尽くせるよう祈る。一緒に頑張ろう！  

馬竜 

    

こんにちは、中国バドミントン・ナショナルチーム男子シングルスの諶竜です。東京オリ

ンピックはすでにカウントダウン段階に入った。スポーツひいては世界全体にとって、東

京オリンピックの開催は感染症と闘う人類の希望の象徴になるだろう。この特別な時に、

東京オリンピックが順調に開催されるよう祈る。私も全力を尽くし最高のパフォーマンス

によって中国バドミントン五輪男子単種目の栄誉を守りたい。同時にまた、すべてのス

ポーツ健児が自らの最高の場面を五輪の競技場でみせて、自国に栄誉をもたらし、故郷に

錦を飾れるよう祈る。一緒に頑張ろう。 

諶竜 

 

こんにちは、中国バドミントン・ナショナルチームの賈一凡です。東京オリンピックをわ

れわれは５年も待った。全世界のアスリートと共に競技し、友情を深め、栄誉を分かち合

いたい。全世界で新型コロナ感染症が依然として猛威を振るっており、日本のオリンピッ

ク成功は全人類に不撓不屈のオリンピック精神を伝え、なお感染症に苦しんでいる国と国

民のカンフル剤になるだろう。全世界の人民が一致団結し頑張ってこそ、新型コロナとい

う病魔に打ち勝ち、人類の共同の故郷をよく守ることができる。 

賈一凡 

われわれは、人類は必ず新型コロナウイルス感染症に打ち勝てると確信している。東京オリンピックは順調かつ

成功裏に開催できると確信している。１９７０年代以降、日本と中国の体操選手は共に国際大会でアジアの力、

アジアの体操を示しており、両国選手の名前を付けた技が歴史に記されている。国際オリンピック委員会と日本

政府、東京都、東京五輪組織委の共同の努力の下で、東京オリンピックが順調に、滞りなく、成功裏に開催され

るよう期待している。東京オリンピックへわれわれは準備を整えた。 

馬竜選手 

劉詩雯選手 

賈一凡選手 


